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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "LA STORIA INFINITA DELL'AREA DELL'EX PONTE MOSCA: A 
QUANDO IL LIETO FINE?" PRESENTATA IN DATA 21 DICEMBRE 2020 - PRIMO 
FIRMATARIO PETRARULO.  
 

Il/La sottoscritto/a Consigliere/a Comunale,    
 

PREMESSO CHE 
 
- risulta che l'area di Ponte Mosca dovrebbe essere interessata da una importante 

riqualificazione urbana che dovrebbe prevedere la creazione di un urban campus per un 
investimento di circa 65 milioni; 

- The Student Hotel ed il progetto di riqualificazione ad esso collegato dovrebbero aprire nel 
2023 ma ad oggi niente si è mosso, mentre le condizioni di abbandono dell'area e 
soprattutto quelle igienico-sanitarie stanno peggiorando visibilmente;           

 
INTERPELLANO   

 
La Sindaca e l'Assessore competente per sapere: 
1) cosa stia succedendo in quell'area; 
2) quali siano i motivi per cui i lavori di riqualificazione non sono ancora partiti, se ci siano 

degli impedimenti e di che natura; 
3) quali azioni siano state intraprese per monitorare le condizioni di abbandono e soprattutto le 

gravi condizioni igieniche in cui l'area sta decadendo.      
 
Presentazione: PETRARULO, SCANDEREBECH.    


